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10 月 3 日，学校在集贤楼 501 会议室召开教学工作会议，研讨

部署近期教学工作。党委常委、副校长吴冰，党委常委、教务处处长
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王进，教务处、质量管理与教师发展中心、各二级学院负责人参加会

议。会议由王进主持。

教务处副处长朱琳解读了合格评估四个专项工作方案，与会人员

展开交流讨论，并提出优化和完善意见。质量管理与教师发展中心主

任夏小林就评估方案作补充说明。

吴冰指出，评估工作已从材料数据整理转入迎评实践演练的转段

时期，教务处和二级学院要做到“两条腿走路”，两条线开展工作：

一方面要持续完善优化评建材料，另一方面要做好迎检相关工作安排。

她对四个专项工作方案逐一作了具体指导，要求分工明确，压实责任，

抢抓时间，快速行动。吴冰强调，态度和细节决定成败，各二级单位

主要领导要统筹工作，科学规划，合理安排，亲力亲为，保持良好的

工作状态和精神风貌，从内容和形式上落实落细各项工作任务，推动

评建工作向好向快发展。

10 月 7 日，学校在集贤楼 501 会议室开展二级学院本科教学工

作合格评估专家访谈演练，校领导肖德、吴冰、王进，以及教务处、

质量管理与教师发展中心、各二级学院等单位负责人现场观摩。

吴冰主持活动，强调了访谈演练的意义和重要性，并就演练过程

作了要求。

肖德对演练活动进行总结，指出专家访谈要体现学院怎么想、怎

么做、怎么样等内容，语言要生动，相关展示要有图片、图表等材料

支撑，他还对学院后续访谈准备工作提出了具体的指导意见。
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10 月 8 日，党委常委、副校长吴冰，党委常委、教务处处长王

进一行赴北京路中学进行本科教学工作合格评估校外考察模拟演练

和实习中期检查。

吴冰一行观摩了在北京路中学进行的校外基地考察模拟演练，对

北京路中学的支持给予了高度评价。吴冰一行还对我校实习生进行了

中期检查并开展座谈。

学校教务处相关负责人介绍，此次行程旨在进一步加强我校与北

京路中学之间的交流与合作，提高人才培养质量，为培养更多优秀人

才贡献力量。

10月 10 日上午，学校本科教学工作合格评估访谈准备工作推进

会在集贤楼 322 会议室召开。评估指挥部、党委组织部、人事处、发

展规划处、教务处、学工处等部门相关领导参加会议。会议由党委副

书记周明华主持。

会议听取了各牵头单位的工作推进情况汇报，各牵头单位交流讨

论工作进展情况以及存在的问题。质量管理与教师发展中心主任夏小

林对各牵头单位提出的问题一一进行了回应，并就下一步如何做好访

谈准备工作的整改和提升提出了针对性的意见建议。

周明华提出了三点要求。一是要进一步振奋精神，提高决战决胜

的信心和决心，以人人都是迎评人、我为迎评做贡献的主人翁姿态，

以问题和目标为导向做好各自负责的工作。二是各牵头单位要在指挥
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部的统一部署下，注重细节、突出重点，要再加措施、再发力，进一

步完善好各项准备工作。三是组织部要会同指挥部加强统筹协调，做

好访谈人员、地点、路线及访谈呈现精准度等各要素的优化，做到全

校一盘棋，分工合理、推进有力、协作高效、结果精彩。

10月 13 日上午，党委副书记、校长肖德，党委常委、副校长吴

红斌一行来到学校产业学院，实地查看指导相关建设情况。

肖德强调在产业学院建设过程中，要深刻把握产教融合新理念，

积极对接前沿技术，着眼产业和行业需求，高标准、高质量推进基地

软硬件基础设施建设，积极发挥产业学院在服务人才培养、对接产业

需求等方面的重要作用。

学校产业学院第一期新工科产教融合基地由硬件终端、教学软件、

教育资源三大部分组成，将大数据、人工智能技术与教学相融合，为

学生打造高度开放、可交互、沉浸式的智能学习环境。基地可支撑学

生开展自主与协作、个性化、泛在学习，让学生在学会知识与技能的

同时，提升创新性思维能力，使学习更加轻松主动、高质高效。
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10 月 4 日，教育学院在西区 207 会议室召开本科教学合格评估

工作推进会。教育学院领导班子、教研室主任、专任教师和辅导员代

表参加了此次会议，会议由院长郭顺峰主持。

副院长田萍详细解读了学校关于校外实践基地考察工作方案、二

级学院专家访谈工作方案、专家调阅试卷工作方案、论文材料修订等

四项工作方案。

院长郭顺峰传达了学校教学工作会议精神，对工作方案的解读进

行了补充，指出现阶段学院待改善的问题，对开展学院网站建设维护、

加强教育学院师范专业特色建设、师范校园文化建设等重点工作的规

划和思路进行剖析。

教育学院分党委书记曹赟对本次会议进行了总结。他指出，本次

会议再次表明我校本科教学合格评估工作进入了冲刺的阶段，需全体

师生进一步提高认识，提高工作质量，提高工作效率，以更好的精神

面貌面对和落实各项工作部署。

2023

10月 12 日，外国语学院以教研室为单位开展“全员磨课，打造

精品”活动。分别围绕课程定位、课堂教学设计、课堂教学目标、课

堂教学内容、教学组织形式、课程思政实施情况、课程教学思路与理

念教材等方面“磨”教学设计、“磨”教学组织形式以及“磨”教学评价。

“说课”环节结束后，老师们就课程的定位是否准确，课程是否

实现课程思政，是否以学生发展为中心，计算机辅助教学是否有效运
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用等方面进行了讨论。

本科教学评建工作网 http://www.hjnu.edu.cn/pjgz/

办公地点：图书馆 101 室 联系电话：0719-8846158
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